
古賀泰斗さん

北九州市出身
現役社会人学生

経 歴 －高校卒業後から入学まで－

北九州の工業高校を卒業し、アルバイトをしながらダンスを習っていました。
その後、ＵSＪや飲食店のアルバイトを経験した後、母校の実習助手として
働いていました。

現在地 －現在の自分－

現在、初等教育学科２年生として在学中です。日頃の授業を頑張りながら
採用試験に向けて勉強中です。防府市内にアパートを借りて、ドラッグストアや
塾でアルバイトをしています。

なぜ、山短へ？ －受験を決めた理由－

本学のホームページを見て、オープンキャンパスに参加しました。
そこで、先輩方や先生方が親身になって話を聞いてくれたことがきっかけです。
２年間で免許が取れることも決め手でした。

メリット －山短を選んでよかったこと－

〇社会人学生の先輩が居たので、将来のことや授業のことの悩みを聞いて
もらえた。

〇高卒で入った同級生が仲間として受け入れてくれた。年上の自分が支えて
いこうと思っていたけれど、今は私が支えられています。

〇先生たちは学力が不十分な分野でも丁寧かつ熱心に指導してくれます。

最後に －皆さんへメッセージ－

私が入学を考えたきっかけは教員不足の実態にあります。
入学する時は金銭面や将来のことを考えて悩みましたが、一年生の時の
学校体験実習（実際の小学校で一週間担任の補助をする）や塾のアルバイトで
子どもたちと触れ合った時、人生を一歩踏み出して良かったと思いました。



三井梢平さん

防府市内で
小学校教諭として勤務中

経 歴 －高校卒業後から入学まで－

北九州市内の高校を卒業し、専門学校を経由して国家公務員である刑務官とし
て働いていました。
専門学校在学中に、「勉強」は将来の可能性を広げてくれるものだと感じ、
ボランティアで子どもたちと関わった経験から、今度はそれを教えられる存在
になりたいと思い、小学校の先生を目指し入学を決意しました。

現在地 －現在の自分 －

山口県の教員採用試験を受験し、一次は合格しましたが二次は残念でした。
ですが、教育実習で高評価をいただき、この四月から防府市内の小学校に
常勤講師として着任し、学級担任をしています。

なぜ、山短へ？ －山短に決めた理由－

本学のホームページを見て、２年間で免許が取れるのが分かり入学しました。
また、いつでもオープンキャンパスに参加し、自分が学ぶ環境を確認して、
先生方としっかり話をしたことで、ここで頑張ろうと決めました。

メリット －山短を選んでよかったこと－

〇社会人の仲間や先輩もいて違和感なく大学に溶け込めたこと。
〇授業だけでなく学友会会長やボランティア部長を務め、現役学生と共に
「学生」として、さまざまな経験ができたこと。

〇仲間とともに実践的な指導力を養うための授業に取り組めたこと。
〇授業や卒業研究で先生方から親身になって指導を受けられたこと。

最後に －皆さんへメッセージ－

短大では小学校教員として教壇に立つために多くのことを学ぶことができまし
た。卒業して臨採として働いている今も、山短の先生と連絡を取っています。
山短の先生方は現場の先生に知り合いが多く、目に見えない所でもサポートを
受けています。



経 歴 －高校卒業後から入学まで－

山口県内の商業高校を卒業し、銀行に５年間勤務していました。
接客が得意なので、営業成績も上々でした。
しかし、ふと子どもの頃からの夢だった小学校の先生になりたいことを
思い出し、小学校教員を目指して山短に入学しました。

現在地 －現在の自分－

山口短期大学を卒業し、山口県の教員採用試験に現役合格。今年で教員３年目に
なりました。
今は、周南市内の小学校に勤務しており、学級担任として頑張っています。

なぜ、山短へ？ －受験を決めた理由－

山短のホームページを見つけて、２年間で免許が取れる大学が地元にあることが
分かり、入学しました。

メリット －山短を選んでよかったこと－

〇２年間という短期間で集中的に小学校教員免許が取得ができること。
〇少人数なので、教員と学生の距離が近く、何でも相談できるところ。
〇参観実習、学校体験実習、介護等施設実習、教育実習などの体験的な活動が
多くあり、実践的な指導力を短期間で身に付けることができるところ。

最後に －皆さんへメッセージ－

前の職を辞めて夢の実現までたった２年間でした。
社会人経験を経てからまた学生に戻ると、より学ぶことが楽しく感じます。
現役で入学した学生や地元の大先輩の社会人学生と一緒に学べます。
是非山口短期大学へ！

青木春佳 さん

周南市内で
小学校教諭として勤務中
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